

España empieza con 3 medallas

Mikel Goñi, Sheila Posada y Beatriz Gómez



En la Jornada de hoy, primera jornada de circuito, España se ha hecho con tres medallas. Dos platas obtenidas por Mikel Goñi y Sheila Posada y un bronce obtenido por Beatriz Gómez. En esta primera jornada del primer día de carreras, el circuito de Antoniutti se abarrotó de corredores velocistas, para disputar las pruebas de 200m C/R Juvenil y Júnior.

Por la tarde se celebraron las pruebas de 10.000m eliminación y 20.000m eliminación, para los juveniles y los júnior. En la prueba de 20.000m eliminación para las júnior femenino, la corredora Española Beatriz Gómez sumó un bronce al medallero español.

La gran estrella del equipo galo, el juvenil Ewen Fernandez sumó su cuarto título en cuatro pruebas de fondo disputadas y continúa



EN D